



Mi Universidad

ENSAYO

Nombre del Alumno: Alfaro Vazquez Alejandra Guadalupe

Nombre del tema: Psicología forense y las Diferentes Psicopatologías Criminales

Parcial: IV

Nombre de la Materia: Criminalística

Nombre del profesor: Monica Elizabeth Culebro Gómez

Nombre de la Licenciatura: Derecho

Cuatrimestre: 8°

INTRODUCCIÓN

La psicología criminal se encarga de estudiar las aptitudes, los procesos mentales, la personalidad, la motivación del criminal y de su crimen. Parte de la psicología del individuo y se adentra en la psicología de los grupos sociales o antisociales. Así pues, consideramos la psicología criminal como una Ciencia Social aplicada, que busca resolver problemas complejos, utilizando un método y no actúa de forma aislada, ya que es interdisciplinaria.

El objeto de la psicología criminal es el estudio científico de los determinantes psicológicos del comportamiento antisocial y delictivo.

Sus ámbitos de aplicación son: Elaboración de las teorías sobre el conflicto, técnicas específicas, victimización, realización social, testimonios, investigación policial, y la prevención del delito.

Principales trastornos clínicos asociados al comportamiento criminal:

1. Trastorno Negativista desafiante.
2. Trastorno explosivo intermitente.
3. Trastorno de la conducta.
4. Trastorno por déficit de atención e hiperactividad.
5. Trastorno de la personalidad antisocial.
6. Trastornos parafílicos.

PSICOPATOLOGÍA CRIMINAL

La psicopatología criminal es el estudio de los trastornos psicológicos que guardan relación con las conductas criminales o delitos voluntarios graves, desde su origen y hasta nuestros días ha existido una ambigüedad entre la relación de psicopatología y crimen versus psicopatía y crimen, el psicópata, el cual es considerado como el autor de los peores crímenes por su ausencia de conciencia moral e incapacidad afectiva, en su historia y también en la actualidad ha sido diagnosticado, mayoritariamente bajo el Trastorno de la Personalidad Antisocial. Además, por su pronta manifestación, tal y como señalan Hare (2010, en entrevista) y Garrido (2008), el psicópata presenta rasgos característicos de diversos trastornos del desarrollo relacionados fundamentalmente con conductas disruptivas, no obstante, existen personas que cometen crímenes y no son psicópatas, por lo que pueden presentar trastornos psicopatológicos que les lleven a cometer tal acto de crueldad.

Trastorno Negativista desafiante:

La característica esencial del trastorno negativista desafiante es un patrón recurrente de comportamiento negativista, desafiante, desobediente y hostil, dirigido a las figuras de autoridad. El comportamiento más característico es su resistencia a las normas y demandas de los adultos. Expresan terquedad persistente, no ceden y se niegan a negociar con adultos o compañeros.

Trastorno explosivo intermitente:

La característica principal del trastorno explosivo intermitente es el arrebatos recurrente de una falta de control de los impulsos de agresividad, ya sea de forma verbal (berrinches, disputas verbales, palabras malsonantes, etc.) o física contra la propiedad, los animales u otros individuos.

Trastorno de la conducta:

El trastorno de la conducta se caracteriza por un patrón repetitivo y persistente de comportamientos en los que no se respetan los derechos de los demás, las

normas o reglas sociales propias de la edad. Estos comportamientos se dividen en cuatro grupos:

Agresión a personas y animales: acosa, amenaza, inicia peleas, ha ejercido crueldad física hacia personas y/o animales, puede utilizar armas para hacer daño

Destrucción de la propiedad: ha destruido deliberadamente la propiedad de alguien o ha prendido fuego deliberado para provocar graves daños.

Engaño o robo: miente con frecuencia para obtener cosas de otros ya sean materiales o favores.

Incumplimiento grave de las normas: falta con frecuencia a la escuela o instituto y se suele saltar a menudo la prohibición de los padres de no salir por la noche, llegando incluso a no regresar a casa en alguna ocasión.

 Trastorno por déficit de atención e hiperactividad:

La característica esencial del Trastorno por Déficit de Atención con Hiperactividad es un patrón persistente de desatención e hiperactividad-impulsividad, que es más frecuente y grave que el observado en sujetos de un nivel de desarrollo similar.

 Trastorno de la personalidad antisocial:

La característica esencial del Trastorno Antisocial de la personalidad es un patrón general de desprecio y violación de los derechos de los demás, que comienza con síntomas del Trastorno del Comportamiento antes de los quince años y continúa en la edad adulta.

 Trastornos parafilicos:

Las parafilias se caracterizan por impulsos sexuales recurrentes e intensos, fantasías o comportamientos que implican objetos, personas o situaciones poco habituales, incluyen: el voyeurismos, exhibicionismo, frotteurismo, masoquismo sexual, sadismo sexual, pedofilia, fetichismo y travestismo, todos los trastornos parafilicos citados son delito a excepción del fetichismo y el travestismo.

CONCLUSIÓN



JEFFREY DAHMER:

El carnicero de Milwaukee, Jeffrey Lionel Dahmer nació en Milwaukee, Wisconsin un 21 de mayo de 1960, y es considerado uno de los asesinos seriales más prolíficos con un total de 17 casos comprobados entre los años de 1987 y 1991, aunque su primer asesinato lo cometió en 1978. Dahmer era homosexual, sintiéndose más atraído por los jóvenes de raza negra o hispanos, llegando quitarle la vida incluso a menores de edad, no sólo se caracterizó por asesinar a sus víctimas, sino que llegó a descuartizar, cometer necrofilia, canibalismo y por último llegó a usar un enorme contenedor lleno de ácido para disolver los cuerpos, mismos que tenía en su habitación al lado de la cama.

En esta conducta criminal, puedo encajar dos trastornos:

Trastorno de personalidad antisocial: Ya que se menciona que sufría con trastornos Desde niño por culpa de la conducta de sus padres.

Trastorno de conducta: Ya que era constante a las demás personas e incluso disfrutaba matar y torturar animales.

BIBLIOGRAFÍA:

<https://crimipedia.umh.es/topics/psicopatologia-criminal/>

<https://www.elsoldemexico.com.mx/doble-via/caso-historia-jeffrey-lionel-dahmer-el-carnicero-de-milwaukee-asesino-serial-5854476.html>